

Miércoles, 16 de mayo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

25M

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada Estudiantes de la UGR harán prácticas fin de carrera en el Ayuntamiento

Estudiantes de la UGR harán prácticas fin de carrera en el Ayuntamiento

Casi 80 alumnos de Derecho trabajarán hasta el 13 de junio en varias áreas del Consistorio

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 16.05.2012 - 01:00

0 comentarios

1 voto



Me gusta

0

COMPARTIR

El Ayuntamiento de Granada ofrece a 76 alumnos estudiantes de la Universidad de Granada la posibilidad de realizar sus prácticas de final de carrera en la administración local. Concretamente serán los estudiantes de Derecho quienes tendrán la posibilidad de trabajar desde este lunes y hasta el próximo 13 de junio en diversas funciones que les permitirán un acercamiento al mundo jurídico profesional.

La iniciativa, puesta en marcha por el área de Personal del Ayuntamiento de Granada, busca favorecer la incorporación de los jóvenes granadinos al mundo laboral. Para ello, la institución municipal mantiene líneas de colaboración con distintas organizaciones académicas que se plasman en la actualidad en tres programas específicos, según ha informado en un comunicado el Consistorio granadino.

Estas prácticas laborales forman parte del programa Practicum, requisito obligatorio de los universitarios para finalizar su carrera.

El curso forma parte del plan de estudios de la licenciatura de Derecho desde el año 2000, por lo que los alumnos que lo realizan obtienen 14 créditos correspondientes a los dos módulos en los que se dividen las prácticas.

El objetivo de las prácticas es acercar al alumno al mundo laboral de tal manera que puedan desarrollar los conocimientos teóricos y prácticas adquiridos a lo largo de sus estudios en la Facultad de Derecho.

Asimismo, el programa incide en la posibilidad de poner en práctica la capacidad crítica y reflexiva de los citados alumnos a través del fomento de la toma de decisiones y la puesta en práctica de su capacidad de análisis y síntesis de los fenómenos jurídicos.

En la actualidad, el Ayuntamiento de Granada mantiene colaboraciones de formación con la Universidad de Granada, la Escuela de Postgrado y con distintas universidades extranjeras, con las que ha puesto en marcha el programa Ícaro y el mencionado Practicum.



Pie de foto

Juan García Montero: "Prefiero el Premio Lorca a las paellas de Valenzuela"

El portavoz y concejal de Cultura del Ayuntamiento de Granada ha hecho balance del primer año de gobierno de Torres Hurtado en su tercer mandato.

14 comentarios

0 comentarios

1 voto



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.